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周年記念実行委員会だより　最終号 
 

★バルーンリリース～令和7年1月6日（月）★ 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 
～朝早くからご協力くださいましたPTAの皆様、ありがとうございました～ 

 

子供達のメッセージは茨城県へ届きました！ 

当日の様子、バルーンリリースのお返事は学校ホームページに掲載されてます。 

ご覧ください★ 
https://www.city.funabashi.lg.jp/gakkou/0001/hasamas-e/0003/p133446.html 

https://www.city.funabashi.lg.jp/gakkou/0001/hasamas-e/0003/p133446.html


 

★記念式典～令和7年1月24日（金）★ 

　第1部：式典 

　第2部：子供達による学習発表会 

　第3部：PAN　NOTE　MAGIC　による　記念公演 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

　学習発表会では飯山満南小学校・地域について、また周辺の歴史など、たくさんの学

びがありました！  



記念公演は大盛りあがり！！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

　スティールパンという楽器をご存じでしょうか？ 

　ハンマーを使いドラム缶をへこませて音階を創った打楽器です。カリブ海のトリニダード・トバゴの

民族楽器です。 

　民族楽器は、♯・♭を再現することは難しいのですが、スティールパンはその細かい音源まで再現

できます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

民族楽器の中で、正式に楽器として認識されている唯一の楽器だそうです！ 

PAN NOTE MAGICさんのHP♬　→https://www.pannotemagic.com/

https://www.pannotemagic.com/


記念品・記念誌・記念菓子・クリアファイル・周辺マップ🎵 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

記念誌には飯山満南小学校の歴史がつまっています。 

私たちの住んでいる町について... 

子供達が住み続ける町について... 

ご家族で話題にしてください♬ 

 

 

　2年前の2023年に実行委員会を立ちあげ、無事に飯山満南小学校50周年記念実行

委員を遂行することができました。 

 

　R7.2月に会計監査を終え、実行委員の活動は終了となります。 

　残額は60周年に向けての積立金とさせていただきます。 

 

　2年間にわたり準備をして参りましたが、無事終えることができました。 

　学校及び関係者の皆様、ご協力ありがとうございました。 

 



＜実行委員会　活動報告＞ 

■2023年6月　実行委員立ちあげ、実行委員会、打合せ随時 

★横断幕2枚　 図案募集、作成 

★OB座談会　 実施 

★航空写真人文字　 図案募集、実施 

★バルーンリリース 実施 

★記念誌　 取材・作成 

★記念品 考察・注文 

★クリアファイル 考察・作成 

★周辺マップ　 依頼・作成 

★記念菓子　 考察・注文 

★周年記念式典　 実施 

★記念公演　 実施 

 

■実行委員より 
 
　『50周年についてお子様からお話はありましたか？』 
ありましたら大成功です。 
　今回ご縁があり子供達がお世話になった南小の周年に関わり、子供達の記憶に残ればという
思いで活動してきました。まだ周年のお話聞いてないと言う方は是非お子様に50周年なにかし
たの？と話題を振ってもらえればと思います。 

 
 
　人文字や横断幕のいろいろなアイデアをみることができて楽しかったです。 
　とても思い出に残る周年に携われることができて楽しかったです。 
　ありがとうございました。 
 
 
 
　私は子供が6年生の時に実行委員の募集があり、立候補しました。 
　自身の子供達がお世話になった飯山満南小学校に、何かお役に立てれば…と思ったのが
きっかけです。 
　記念誌取材の中で印象的だったのは、焼き芋大会です。 
　応援隊さんが、楽しみながら活き活きと子供達と触れ合っているのをみて、「飯山満南小学校
の児童は、こんな地域の方々の協力のもと、すくすくと成長しているんだなあ。」と実感しました。 
　10年後、20年後、子供達が成長して…どんな形であれ、この地域の良さが次世代に繋がって
くれると良いなぁと思っております。  



 
 
　50周年の実行委員になり、準備の段階から色々なことに参加させていただきました。 
　記念誌の作成のため、卒業生の方からお話を聞いたり昔の資料やアルバムなどから50年の
歴史を知ることができました。 
　記念講演では、想像していた以上に盛りあがり記憶に残る思い出になりました。 
　バルーンリリースでは、たくさんのお返事をいただき心温まりました。 
　とても大変でしたが、貴重な体験ができました。 
 
 
 
　ご縁あって南小50周年の実行委員に携わらせていただき、有意義で貴重な時間を過ごすこと
ができました。ありがとうございました。 
　式典時、子供達の輝いた笑顔を見ることができ、とても幸せな気持ちになりました。 
　これからも南小の子供達の素敵な笑顔が続くよう願っております。 
 
 
 
 
　実行委員の皆さんはお子さんは卒業している方がほとんどというなか、南小の子供達の為に
良い式典にしようと、たくさんの時間を割いて作りあげてくれました。 
　南小保護者代表としてこの場をお借りして感謝の気持ちと共に心から御礼申しあげます。 
　この2年間お世話になりました。 
 
 
 
 
　創立50周年という節目のイベントに携われて、とても有意義な時間を過ごさせていただきまし
た。 
　コロナ禍の入学から今まで、ほとんどのことが今までと違う状況で行われてきました。　今まで
のことを知ることができませんでしたが、50周年に関わることで今までのこと、コロナ禍以降での
変化したこと両方を知ることができました。 
　今の在校生はほぼコロナ禍以降の行事しか知らないので、50周年でたくさんの発見ができた
と思います。いろいろな方に支えられて50周年を迎えられたことを実感できました。　ありがとう
ございました。 
 
 
 
 

 
コメント：笹川、髙橋、新田、干場、宮下、丸田、内山 


